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TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

C'EST TERMINÉ, J'AI RÉUSSI

 Par Profil supprimé Posté le 23/10/2009 à 17:45

Voilà 6 ans que je vis sans drogues. J'ai commencé à l'âge du 12-13 ans j'en ai 30 aujourd'hui. J'y arrive ça va aussi
comme ça, sans joint, sans tous le reste... Je suis contente, après 2 internements en HP (2002-2003), c'est terminé. Ça
m'a fait comme un électrochoc.
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